
体育 综合

据新华社电 林书豪的 21 分没能救
火箭队于水火之中，第三节的低迷
使火箭队在客场以 87∶111 大比分
不敌公牛队，遭遇两连败。

林书豪本场得到了 24 分钟的
上场时间，13次投篮命中7球，三分
球 2 投 1 中，还投进了全部 6 个罚
球。不过这些对于火箭队来说依然
杯水车薪。超低的三分球命中率是
火箭队的败因之一，全场比赛 26 次
外线出手仅命中 5 球，而对方 24 次
出手就投进14个三分球。

火箭队目前以 44 胜 21 负的战
绩排名西区第四。两连败的火箭
队将于两天后赴客场挑战强大的
热火队。

林书豪21分 火箭两连败

据新华社电 巴黎银行网球公开赛
13日进行了男单和女单各两场四分
之一决赛。四届赛会冠军费德勒和
女单头号种子李娜均顺利闯入四强。

李娜苦战三盘，以 6∶3、4∶6、
6∶3 击败今年澳网决赛的手下败
将西布尔科娃，将今年的个人战绩
提升到15胜1负。

这是中国“一姐”职业生涯首次
以头号种子身份征战本项赛事。

双方在决胜盘开始后交替破
发。不过在战成3∶3平后，李娜强
势爆发连拿三局，将胜利装进了自
己的口袋。

李娜将在半决赛中迎接意大利
人佩内塔的挑战，后者在另一场四
分之一决赛中以 6∶4、5∶7、6∶4
淘汰了美国小将斯蒂芬斯。

男单方面，费德勒以 7∶5、6∶
1 击败安德森，至此“瑞士天王”在
本次赛事前四场比赛中还未失一盘。

国家体育总局自 2001 年
提出了创建“全民健身示范城
市”的计划，去年，郑州和洛
阳、平顶山、焦作等6个城市入
选了河南省的“全民健身示范
城市”创建试点单位，在 2015
年10月份创建时间截止后，将
从中评出5个示范城市。

郑州市《创建方案》目前
正在文件会签中，方案明确了
六大类 41 项工作。郑州市体
育局局长李庆山昨天在会议

上表示：“今年是创建示范城
市的关键年、攻坚年，要开好
局、起好步。待正式方案下发
后，各县（市）区体育部门要加
大力度、制定计划，层层分解
任务，抓好落实工作。”

今年郑州市还将进一步
加强体育组织和骨干队伍建
设，经常性地组织各类培训
班，培养各级社会体育辅导员;
统筹推进全面健身公共服务
体系建设。

连续的气温回升让郑州已
经是春意盎然，但现在长春却
仍然可以用“天寒地冻”来形
容。根据天气预报，比赛当天
长春的最低温度仍在 0℃度以
下，而比赛时的气温预计会在
5℃左右。所以抵达长春之后，
建业队首先要克服的是十几摄
氏度的温差。

因为东北地区的特殊气
候，以往赛程编排出来后，当地
的球队都会主动要求将联赛初
期的主客场对调。2011 年赛
季，建业队首轮原本是客场对
阵长春亚泰，就是在对方的申

请下改在了航体。但这一惯例
在 2012 年被打破，当年首轮建
业队是客场挑战辽足，结果在
大雪刚过的场地上0∶3负于对
手，也为当年降级埋下了伏笔。

或许是受到了辽足充分利
用“主场优势”的启发，长春亚
泰今年坚持按照赛程主场作
战。自 2007 年历史性地夺得
中超冠军之后，长春亚泰每况
愈下，去年直到联赛最后阶段
才保级。今年随着王栋、张文
钊两位主力的离开，主教练萨
布利奇大范围起用年轻球员，
实力一定程度上还有所下降，

该 队 对 自 己 的 定 位 仍 为 保
级。所以，建业队也理所当然
地被认为是重要的对手之一，
坚持让建业队感受 3 月份长春
的严寒，长春亚泰也可谓用心
良苦。

原本建业队在长春的战绩
就不佳，在中超联赛中从来没
有在长春取得过胜利，恶劣的
天气状况又进一步增加了比赛
难度，而队内的桑科、拉斐尔、
马里亚诺以及约翰逊等几位外
援都是来自热带，能否在大冷
天里发挥出正常水平，也是一
个疑问。

李娜闯入巴黎银行赛四强

郑州市体育工作会议召开

全民健身、竞技体育双管齐下

2014年郑州市体育工作会议昨天在郑州市体育局召开，会议就今年郑州市的体育工作做了全面部署，在
全民健身方面，今年郑州市将全面推进“全民健身示范城市”创建工作；竞技体育方面，在今年9月份的省
十二届运动会上，郑州市仍将努力保持在全省的领先地位。郑州晚报首席记者 郭韬略

省第十二届运动会将于
9月份在焦作举行，四年前的
省十一运会，郑州市取得了
金牌、奖牌、总分三项第一，
并获得精神文明奖。今年，
郑州市的目标仍锁定在第一
位，充分体现郑州竞技体育
的首位度。

为此，李庆山要求所有
参赛单位要利用最后半年的
时间积极备战，在保持优势
项目的领先地位的同时，在

落后项目上要争取有所提
高、突破。通过落实责任、落
实计划、落实保障这“三个落
实”来确保省运会上取得竞
赛成绩和精神文明双丰收。

在体育公共设施方面，
体育局承担了郑州市今年“民
生十大实事”中的“对全是
600 条健身路径的健身器材
进行更新维护”等任务，李庆
山表示：一定会按照市政府的
要求，在年底之前完成任务。

创建“全民健身示范城市” 保持省运会领先

上次广州，这次长春，
一周时间内河南建业
队要经历中超版图上
的南北“两极”。昨天
上午，建业全队已经
登上了飞往长春的
航班，明天下午3点
半，他们将在经开体
育场挑战长春亚泰
队。虽然对手从上
赛季的冠军变成了
保级队伍，但比赛难
度并不会有所降低。
郑州晚报首席记者
郭韬略/文
郑州晚报记者
白韬/图

在一线队 0∶3 负于广州
恒大之后，上周日的预备队联
赛中，建业队则和对手 1∶1 战
平，这也在一定程度上恢复了
队员们的信心。从广州回来，
全队就在中牟基地开始了本轮
的备战工作。

除了结果之外，广州之旅
也让建业队付出了不小的代
价：买提江、祝一帆、李志南都
不同程度地受了伤。买提江和
祝一帆伤势稍加恢复之后就已
经能够随队训练，让人揪心的
是李志南，在和对方的一次冲

撞中，他的脚踝严重扭伤，本周
一直在恢复中，能否在周日的
比赛中出场，还无法确定。尽
管同恒大的比赛中丢了三球，
但作为主力中后卫的李志南的
表现还是得到了认可的，作风
勇猛又不失稳健的他被认为是
一名非常实用的外援。一旦李
志南缺席，对于建业队的后防
线可是严重打击。

和建业队一样，上轮做客北
京的长春亚泰也遭遇了联赛的首
败，而这场两支“重点保级球队”
之间的较量，是一场不折不扣的

“6分大战”，回到主场的亚泰自然
会全力以赴去争取胜利。

比赛的难度可以想见，所
以在按计划正常训练的同时，
从俱乐部高层到教练组本周也
一直为队员减压。一来希望大
家尽快忘记广州的失利，全身
心地投入到对亚泰的比赛中，
另一方面也要求队员：困难是
明摆着的，首先不能胆怯，严格
按照教练组的部署去做就是，
努力发挥出最佳水平。而老唐
一直强调“血性”，在这样一场
比赛中也就显得愈发重要。

天：遭遇严寒考验

人：李志南脚踝有伤

建业热情的球迷 资料图片

唐尧东

北京正式申办
2022年冬奥会
据新华社电 国际奥委会 14 日在
其官网上宣布，中国北京、波兰克拉
科夫、挪威奥斯陆、哈萨克斯坦阿拉
木图和乌克兰利沃夫 5 个城市正式
申办2022年冬奥会。

国际奥委会称，当天是递交申
办 2022 年冬奥会申请的最后截止
日期，这 5 个城市已在 14 日前向国
际奥委会递交了申请。

申办材料目前交由国际奥委会
指定的一个工作组进行研究，该工
作组将向国际奥委会执委会提交一
份报告。下一阶段，国际奥委会执
委会将于今年 7 月举行会议，在会
议上确定候选城市。2015 年 1 月，
申办城市提交最终申办报告，在
2015 年 7 月 31 日于马来西亚吉隆
坡举行的国际奥委会会议上投票产
生2022年冬奥会的最终举办城市。


